

## Allocution prononcée le 10 avril 2023 par M. Ali Moussa MOUSSA-BEN, Maire de la commune de Bandrélé A l'occasion du lancement de la foire ramadan 2023

\_\_\_\_\_

Mesdames et messieurs,

Chers amis (e),

C'est avec un immense plaisir, qu'au nom du maire de la commune de Bandrélé et de l'ensemble des élus du conseil Municipal, que je participe avec vous ce matin à l'ouverture de la première édition de la foire ramadan dans la commune de Bandrélé.

A l'occasion de la journée internationale des femmes, la Mairie en partenariat avec la maison de l'insertion du CCAS de Bandrélé organisait le 11 mars dernier, à la Médiathèque le « marché dynamique de l'entreprenariat au féminin » qui avait entre-autres objectifs d'offrir aux femmes entrepreneurs de la commune, et du sud de Mayotte, l'opportunité et l'occasion de promouvoir le dynamisme, l'envie de réussir de la femme mahoraise.

Et pour démontrer votre détermination, votre envie de réussir, vous avez voulu vous constituer en association, afin de mieux vous organiser, vous coordonner et ainsi constituer une force qui compte au sein du paysage économique mahorais. Aujourd'hui, vous êtes là, et ça n'est que le début, je l'espère d'une belle aventure.

Votre énergie, vous le savez, constitue, nul doute, un grand moteur pour notre économie locale.

Oui, aujourd'hui, la femme mahoraise, investit, elle voyage, participe elle aussi au débat, participe aux prises de décisions du territoire et à la gouvernance du pays.

Et dans un territoire qui connait un taux de chômage qui avoisine les 30%, contre un taux de 9% au niveau national, nous avons besoin de tout le monde, de toutes les forces, de toutes les bonnes idées et initiatives.

Nous le savons, rien n'est facile, beaucoup d'entre vous souhaitent réussir, mais n'en trouvent pas le chemin.

Et pour cause : le manque d'argent, de soutien, de visibilité notamment sur les dispositifs et structures adaptés à vos projets professionnels.

C'est par ce souci commun de créer ces opportunités, que la maison de l'insertion avec la mairie de Bandrélé, souhaite vous accompagner, et vous donner la possibilité de pouvoir réussir vos projets.

Ayez l'assurance que la mairie de Bandrélé sera votre premier partenaire, votre premier soutien pour vous accompagner à aller de l'avant.

Chers amis (e),

C'est dans une démarche d'inclusion socio-professionnelle que la mairie de

Bandrélé avec son CCAS vous apporte son soutien dans l'organisation cette

foire ramadan, dont nous espérons sera un moment agréable de partage, de

joie, et de bonnes affaires.

Je voudrais enfin adresser un mot de remerciement à vous tous, présents ce

matin, ici et en particulier à toutes les commerçantes mais aussi à

l'association OUVOIMOJA DE HAMOURO, pour son travail quotidien sur le

terrain, et notamment pour la sécurité et la propreté des lieux.

J'adresse enfin un mot particulier de remerciement à Hadya SIDI, pour avoir

été l'initiatrice de cette idée de foire, et qui vous a convaincu qu'en vous

organisant, mesdames, vous pouvez devenir une force économique qui

compte.

Je vous remercie.

3